



17.10.2016

Liebe Eltern,

**am Freitag, den 28.10.2016 von 15.30 Uhr – 17.30 Uhr
präsentieren wir die Ergebnisse unserer
Projektwoche zum Thema „Kunst in aller Welt“.**

Dazu möchten wir Sie ganz herzlich einladen!

Natürlich brauchen wir auch Ihre Mithilfe.

Traditionell haben die Jahrgänge folgende Aufgaben:

	Spende
Klasse 1	4 – 5 Kuchen pro Klasse Die Kuchen sollten aus der Hand zu essen sein. Bitte versehen Sie außerdem Ihre Kuchenplatte und evtl. Ihren Tortenheber mit Ihrem Namen und der Klasse.
Klasse 2	hat gerade die Einschulung organisiert und deshalb frei
Klasse 3	etwas Herzhaftes, wie Salate, Brötchen, Fingerfood
Klasse 4	4 – 5 Kuchen pro Klasse Die Kuchen sollten aus der Hand zu essen sein. Bitte versehen Sie außerdem Ihre Kuchenplatte und evtl. Ihren Tortenheber mit Ihrem Namen und der Klasse.

Bitte teilen Sie Ihrem Elternvertreter mit, wenn Sie Kuchen oder Herzhaftes spenden. Die Elternvertreter der Klassen können dann den Überblick behalten, ob in allen Klassen genügend zusammenkommt.

Kuchen- und Getränkeverkauf organisieren dieses Jahr die SozialpädagogInnen und ErzieherInnen des Ganztags. Kaffeetassen sind bitte mitzubringen, damit wir auf Einweggeschirr verzichten können.

Unser Hausmeister Herr Knötzele grillt auf unserem Schulhof leckere Würstchen. Über spontane Elternhilfe beim Aufräumen freuen wir uns sehr.

Wir freuen uns auf eine spannende Projektwoche und den gemeinsamen Abschluss mit Ihnen allen.

Mit freundlichen Grüßen

J. Abts

PS: Während der Projektwoche finden im 1. Jahrgang das Instrumentenkarussell und der Schwimmunterricht im 2. Jahrgang statt, der Chor singt am Mittwoch, aber nicht am Freitag.